

ABSTRAK

NUR ANNISA R. 2021. Kolaborasi Pemerintah dengan Palang Merah Indonesia dalam Penanganan Covid-19 di Kabupaten Gowa. (dibimbing oleh Nuryanti Mustari dan Ahmad Harakan)

Covid-19 adalah penyakit jenis baru yang belum pernah diidentifikasi sebelumnya pada manusia. Tanda dan gejala umum infeksi Covid-19 antara lain gejala gangguan pernapasan akut seperti demam, batuk, dan sesak napas. Covid-19 ini mulai masuk ke Kabupaten Gowa pada maret 2020. Melihat angka covid-19 semakin naik inilah yang membuat pemerintah Kabupaten Gowa berkolaborasi dengan PMI Kabupaten Gowa dengan tujuan untuk mengurangi angka covid-19 di Kabupaten Gowa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kolaborasi Pemerintah dengan Palang Merah Indonesia di Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Kabupaten Gowa. Jumlah informan dalam penelitian ini adalah 6 (lima) orang. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Devese berdasarkan *Trust among the participants* (adanya saling percaya antara partisipan), *Distributive accountability* (pembagian akuntabilitas), *Information sharing* (berbagi informasi).

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa (a) *Trust among the participants* (adanya saling percaya antara partisipan) sudah berjalan dengan baik di buktikan dengan kinerja dari berbagai *stakeholder* atau elemen yang terlibat dan hal ini terealisasi dengan baik karena adanya kepercayaan dari para *stakeholder* di dalam kolaborasi ini. (b) *Distributive accountability* (pembagian akuntabilitas) sudah sesuai dengan pembagian akuntabilitas dalam berkolaborasi semua elemen yang menjalankan tugas dan kewenangannya masing-masing begitupun dengan pihak swasta yang terlibat dalam penanganan covid-19 di Kabupaten Gowa. (c) *Information sharing* (berbagi informasi) di dalam pihak pemerintah dengan Palang Merah Indonesia sudah berjalan dengan baik, dibuktikan dengan adanya pertemuan khusus antar satuan tugas penanganan covid-19 dan juga aktif berkomunikasi via telepon sedangkan untuk masyarakat pemerintah menyediakan media cetak dan media online.

Kata kunci : Kolaborasi, Palang Merah, Penanganan Covid-19